



3 símbolos de la toma de protesta de Claudia Sheinbaum al asumir como la primera presidenta de México



En la ceremonia en la sede del Congreso, Sheinbaum recibió la Banda Presidencial -la prenda que solo puede portar al presidente de México- de la mano de una figura histórica de la política mexicana: **Ifigenia Martínez**.

La política de 94 años del partido Morena fue electa presidenta de la Cámara de Diputados como un tributo a su trayectoria, pero también **para que fuese una mujer quien entregara por primera vez la Banda Presidencial a la primera mujer presidenta** de la historia de México.

A Martínez se le vio hacer un considerable esfuerzo para entregarle la banda a Sheinbaum debido a su avanzada edad.

Con su formación académica en la materia, fue la primera directora de la Escuela Nacional de Economía, de la Universidad Nacional Autónoma de México, en 1967. También fue la primera mexicana en obtener la maestría en Economía de Harvard, Estados Unidos.

En 1968 apoyó a los estudiantes en las protestas que terminaron con la represión que dejó decenas de muertos y que marcó al país. Desde entonces se enfocó en la lucha social y se sumó a los partidos de izquierda de entonces.

En 1980 fue designada embajadora de México ante la ONU.

A finales de esa década, fue una de las cofundadoras del izquierdista Partido de la Revolución Democrática, que fue la base que luego nutriría las filas del movimiento político de **Andrés Manuel López Obrador** que ganó la presidencia en 2018.